

Der Alltag

mit einem Baby und der Übergang vom Paar zur Familie stellen Eltern vor neue Aufgaben.

Trotz guter Vorbereitung

erleben Eltern

- Unsicherheit
- Angst
- Hilflosigkeit
- Ärger und Wut

Anstatt Fragen zu stellen und Hilfe zu holen, ziehen sich viele Eltern zurück.

Alle Eltern haben schlummernde Fähigkeiten, die nicht immer den neuen Anforderungen entsprechend aktiviert werden können.

Dadurch kann die gesunde Entwicklung der Eltern-Kind-Beziehung erschwert sein.

Die Babyambulanz

bietet von der Schwangerschaft bis zum 3. Lebensjahr ihres Kindes Beratungs- und Therapiemöglichkeiten für

- Schwangere mit Angst um das Kind und Angst vor der Geburt
- Mütter mit belastender Schwangerschaft und schwerer Geburt
- Frühgeborene
- Babys, die viel schreien und schwer zu beruhigen sind
- Babys mit Störung des Schlaf-Wachrhythmus
- Babys mit Still- und Ernährungsproblemen ohne medizinische Ursache
- Mütter und Väter, die nach der Geburt depressiv werden
- Eltern, die sich um die Entwicklung ihres Kindes Sorgen machen
- Eltern, denen es schwer fällt eine gute emotionale Beziehung zu ihrem Kind zu finden
- Eltern eines chronisch kranken Kindes
- Eltern, die ihr Kind verloren haben



Babyambulanz

Anmeldung über die Sekretariate

Psychoanalytisches Seminar Freiburg,
Schwaighofstrasse 6, 79100 Freiburg
Telefon 0761 77221

Institut für Psychoanalyse und
Psychotherapie Freiburg
Kaiser-Joseph-Strasse 239, 79098 Freiburg
Telefon 0761 36933

Psychotherapeutische
Ambulanz für
Eltern mit Babys und
Kleinkindern

www.babyambulanz.de

In der Babyambulanz arbeiten

- Analytische Kinder- und Jugendlichen-Psychotherapeutinnen
- Kinderärztliche und kinderpsychiatrische Psychotherapeutinnen